La Opinión

Director: Francisco Pomares

Sábado, 29 de julio de 2006

Año 8 Nº 2.483

http://www.la-opinion.com

1,30 4

Taekwondo

El Cabildo felicita a los campeones de Europa de taekwondo ITF

El presidente del Cabildo de Tenerife, Ricardo Melchior, y el consejero de Deportes, Dámaso Arteaga, recibieron a los tres deportistas tinerfeños que se proclamaron campeones de Europa en Alemania en la modalidad de taekwondo ITF. Melchior y Arteaga departieron con Alfredo de Bonis, Adrián Ramírez y Ricardo Rodríguez, que obtuvieron diversos títulos continentales a principios de julio de este año. Ricardo Melchior felicitó a los tres deportistas tinerfeños y dijo que "nuestros jóvenes siguen obteniendo éxitos en competiciones internacionales y eso siempre es motivo de satisfacción".



LA OPINIÓN